



Aus dem Regierungsrat des Kantons Obwalden

Neue Stellvertreterin des Polizeikommandanten

Der Regierungsrat wählt die seit April dieses Jahres amtierende Leiterin der Kriminalpolizei, Lt Carole Fallegger, zur Stellvertreterin des Kommandanten der Kantonspolizei Obwalden. Carole Fallegger, die vor ihrer Ernennung zur Kripoleiterin als Untersuchungsrichterin beim Untersuchungsrichteramt des Kantons Bern arbeitete, übernimmt die Funktion als Polizeikommandant Stellvertreterin am 1. Dezember 2008.